

# *Le président du Venezuela dénonce les actions paramilitaires de l'extrême droite*

---



Caracas, 24 mai (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a dénoncé la mise en place par les partis de droite qui forment la Table de l'Unité Démocratique d'une structure paramilitaire dans plusieurs états du pays et il a signalé que les groupes qui en font partie agissent comme des forces irrégulières de façon autonome.

Pour sa part, le premier vice-président du PSUV, le Parti Socialiste Unifié du Venezuela, Diosdado Cabello, a appelé le peuple à protéger la Révolution Bolivarienne pour garantir le respect des droits des citoyens.

Après avoir remis au Conseil National Électoral les bases électorales de la prochaine Assemblée Constituante, Nicolás Maduro a souligné que ces bandes armées répondent à des intérêts de la mafia colombienne et que leurs chefs de file leur donnent l'ordre d'attaquer, de détruire et de tuer.

Le chef d'état vénézuélien a condamné les actions violentes contre le peuple, contre des sièges d'institutions publiques et privées, contre des établissements scolaires, contre des véhicules des transports en commun perpétrées par des groupes criminels associés à des partis d'extrême droite.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/130665-le-president-du-venezuela-denonce-les-actions-paramilitaires-de-lextreme-droite>



**Radio Habana Cuba**